

らいほん組

～ドキドキわくわく発表会♪～

R7.11.17(月)

11月18日(火)は祖父母対象、22日(土)は保護者対象の発表会です。「発表会って、1・1・2・2(11月22日)の時だよね～!」「パパとかママが見に来てくれるんだよね♡」と、もうすぐやって来る発表会に、とてもわくわくしている様子です。発表会では、皆の大好きな歌やリズム、楽しんでいる遊びを色々と盛り込んだオリジナルのお話になっています。



～電車に乗って、色々な国へレッツゴー～



皆の写真が貼ってある、可愛い電車に乗って、「とんぼのくに」「あそびのくに」「おどりのくに」へ出かけます。

普段の遊びの中で、友だちと一緒にフラフープに入り、電車ごっこを楽しんでいる姿がありました。そんな姿を見て、手作りの電車を作ったらとても楽しそうだなと思い、段ボール電車を作りお部屋で遊んでみました。お部屋では、ままごと遊びの中に電車ごっこをませて「いってきまーす!」「ただいま～」とやり取りを、友だちと一緒に楽しむ姿がありましたよ。

ステージでは、友だちと歩くスピードを合わせながら一緒に電車を走らせる姿がとっても可愛いので、ぜひ注目して見てください。

せーんろはつづくよー、どーこまーでーもー♪



～あそびのくに～

ここでは、普段から楽しんでいる遊びを楽しめます。4月から遊戯場や廊下で様々な運動遊びを楽しんでいた子ども達。繰り返しの遊びの中で、最初は怖くてできなかつたことが、出来るようになり、好きな運動遊びで思いきり身体を動かします。



一本橋やジャンプ、
滑り台、ミュージック
パッド、楽器等でたく
さん遊びます♪



～とんぼのくに～

戸外に出ると、「先生とんぼ探そう!」「とんぼみ一つけた!」と、とても興味を持ちながら、とんぼとの触れ合いを楽しめています。ステージでは、皆の大好きなとんぼにちなんで「とんぼのめがね」の歌を歌います。



大きな声で元気
いっぱい歌うよ♪



～おどりのくに～

これまで様々なダンスを踊ってきた子ども達。踊ることが大好きで、遊戯場やお部屋でもたくさんの踊りを踊っていました。踊りを通して友だちと一緒に踊る事の楽しさも味わっています。



「トロピカーニバル」を
踊ります♪



当日は、たくさんのお客さんがいる中で、嬉しかったり、ドキドキしたり、不安になったり、一人ひとりが様々な気持ちを持ってステージに立つと思います。そんな姿も、優しく見守っていただけたらと思います。